

El teniente general don Luis Diez-Alegría, consejero del Reino

Ha cesado el teniente general Salas Larrazábal, que pasa a la situación de reserva

MADRID. (Cifra.) — Hoy cesa como consejero del Reino el teniente general del Ejército del Aire don Angel Salas Larrazábal al pasar a situación de reserva por cumplir los setenta años.

El teniente general Salas Larrazábal, que también forma parte del Consejo de Regencia, será sustituido por el teniente general don Luis Diez-Alegría.

El teniente general Salas Larrazábal ha sido jefe de la zona aérea de Canarias y Africa Occidental y jefe de estudios de la Escuela de Altos Estudios de la Defensa Nacional. En 1966 fue nombrado jefe de la región aérea del Estrecho y de la Aviación Táctica. Forma parte del Consejo del Reino desde 1974.

El teniente general Diez-Alegría ha sido capitán general de la séptima región militar, director general de la Guardia Civil y en 1972 fue nombrado jefe de la Casa Militar del Jefe del Estado, cargo en el que permaneció hasta su paso a la situación E.

* * *

N. de la R.—Tras la sustitución de don Angel Salas Larrazábal por don Luis Diez-Alegría, el Consejo del Reino queda de la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Torcuato Fernández-Miranda y Hevia, presidente de las Cortes Españolas.

Vicepresidente: Excelentísimo señor don Manuel Lora-Tamayo Martín.

Consejeros (excelentísimos señores): Don Pedro Cantera Cuadrado (prelado más antiguo entre los procuradores en Cortes), don Carlos Fernández Vallespín (teniente general jefe del Alto Estado Mayor), don Luis Diez-Alegría (teniente general en activo más antiguo), don Valentín Silva Melero (presidente del Tribunal Supremo de Justicia), don Antonio María de Oriol y Urquijo (presidente del Consejo de Estado), don Manuel Lora-Tamayo Martín (presidente

del Instituto de España). Y elegidos en votación por los siguientes grupos de procuradores en Cortes: Don José Antonio Girón de Velasco y don Miguel Primo de Rivera y Urquijo (consejeros nacionales), don Dionisio Martín Sanz y don Luis Alvarez Molina (Organización Sindical), don Miguel Ramón Izquierdo y don Juan María de Arañuce Villar (Administración local), don Joaquín Viola Sauret y don Alvaro de Lapuerta Quintero (representación familiar); rectores de Universidad, vacante, y don Iñigo de Oriol e Ybarra (Colegios Profesionales).

Secretario, vacante.